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创建国家森林城市

崇阳推进“绿满”工程
3年内森林覆盖率达65%

本报讯 记者王凡、特约记
者蔡亚君、通讯员陈文雅报道：4
日，走进青山镇森旺公司油茶基
地，犹如进入绿色海洋，茶标准
化栽培试验区、优良品种采穗区
等6个区，层次分明。

“以前，这里都是荒山，如今
荒山变成‘绿色银行’。”村民们
介绍。

目前，像森旺一样，崇阳有
26 家公司参与农业结构调整，
流转山地 46万亩，发展茶叶、油
茶和“两竹”特色产业。

去年，该县着力实施“四区
一谷”，计划用三年时间实施“绿
满崇阳、美丽天城”行动：打造武
汉城市圈重要生态屏障功能区、
长江中游绿色发展示范区、全省
山区绿色城镇崛起先行区、幕阜
山区域绿色合作与改革创新发
展活力区，联合幕阜山区相关县
（市）打造“中国绿谷”。

该县推出一系列“培育绿、

经营绿、发展绿”的举措，实施植
绿增绿、封山育林、退耕还林、现
代农业木本油料林项目、石漠化
治理等生态工程。“见缝种绿、串
点成线、连线成片、整体推进”，
在主要公路干线和重点水渠、水
库逐步实现四季常绿。

该县坚持“政府主导、部门
联动、社会参与”，有步骤、分层
次推进 20个特色村镇和宜居示
范村建设，扩大绿色资源总量和
质量，实现“一户一个景，一湾一
幅画”。

该县还投资 1830万元编制
城市总体规划，投资 30亿元打
造滨水休闲游憩城市景观带，开
发建设“洪下十里画廊”。

目前，该县已完成造林绿化
11 万余亩，占年计划任务的
102%。预计到 2017年，新增林
地面积 27.34万亩，绿色GDP占
比超过 88%，森林覆盖率达到
65%。

市委代理书记李建明强调，党员干部要践行
“一线工作法”，深入到发展的一线、改革的一线、
维稳的一线和服务的一线，与群众面对面、心连
心。斯言凿凿，斯情切切。

“一线工作法”中的“一线”，不只是一个简单
的层级概念，乡镇村组、街道社区、学校企业等基
层单位是一线，推进中心工作、建设重点项目以及
为群众办实事的现场更是一线。可以说，现场在
哪里，哪里就是一线；问题在哪里，哪里就是一
线。“一线工作法”看似工作方法问题，其实体现的
却是工作作风问题。

近些年，我市持续开展作风整治，取得明显效
果。然而，有些干部下基层总是习惯于“围着轮子
转，隔着玻璃看”，有些单位始终走不出“落实就是
开会，管理就是收费”的怪圈。其根本原因就是缺
乏一线意识，不愿意或者不屑于一线工作，宗旨意
识淡薄，脱离实际、脱离群众。

践行“一线工作法”，首要任务是增强担当精
神。“一线”往往困难多、矛盾多，压力大。只有无
畏无惧，担责担难，敢作善为，才能解决问题、促进
发展，才能消弥误区、推进改革，才能化解矛盾、促
进和谐，才能兴办实事、为民解难，真正做到领导
在一线垂范、干部在一线煅炼、工作在一线落实、
问题在一线解决、成效在一线体现。

没有调查就没有发言权。党员干部要践行
好“一线工作法”，必须练好调查研究基本功。一
方面，要“身入”，经常性地置身于群众当中，置身
于解决问题的现场，多方征询，虚心讨教，详尽地
掌握和积累第一手资料；另一方面，还要“心入”，
学会解剖麻雀，见微知著，发现鲜活的经验，找准
问题的症结，开出解决的良方。在互联网＋时代，
我们还要善于运用现代传媒技术搜集信息，了解
民意，不断创新调查研究的方式，拓宽调查研究的
渠道。

开展“三严三实”专题教育、推进“四个全面”
战略布局咸宁实施，需要每一名党员干部践行“一
线工作法”，在一线中适应新常态，展示新作为，干
出新业绩。各级各地要建立干部践行“一线工作
法”的考核评价机制，把党员干部下基层情况纳入
综合考评体系，加大干部考核中基层群众参与评
判的权重，使党员干部践行“一线工作法”制度化、
常态化，倒逼干部下到一线，干在一线。

本报讯 记者朱哲、通讯员肖帆报
道：11日至12日，市委代理书记李建明
赴北京考察招商引资项目，承接产业转
移，推动签约项目落地和在建项目进
度。

在北京嘉寓集团，李建明拜访了集
团董事长田家玉，双方就推进咸宁光伏
建筑一体化节能产业生产基地项目建
设进度深入交流洽谈。目前，嘉寓咸宁
生产基地项目主体工程建设已基本完
工，李建明详细了解了项目投资方北京
嘉寓集团需求，对基地目前推进工作中
需要解决的问题现场办公。他表示，咸
宁将一如既往地做好项目的各项协调

和服务工作。希望双方共同抓紧推进
项目建设进程，确保嘉寓咸宁生产基地
今年顺利投产。

今年5月18日，第九届中博会投资
项目洽谈签约会上，我市与际华集团签
订协议，际华集团投资 45亿元与意大
利方合作在咸宁投资建设的际华目的
地中心，打造一个集娱乐中心、运动设
施、餐饮、酒店、宾馆及奥特莱斯等于一
体的综合服务业项目。在际华集团股
份有限公司，李建明与际华集团党委书
记、副董事长何可人就咸宁际华目的地
中心项目用地、基地配套设施建设进行
沟通洽谈。李建明表示，市委市政府将

全力支持项目建设，希望按照双方协
议，制定时间节点，快速推动项目落地。

李建明还拜访了中国航天科工集
团第三研究院，与中国科工三院相关负
责人，就军民融合产业示范园项目具体
细节洽谈。今年 6月，市招商局、北京
航天华盛科贸发展有限公司、北京航科
融盛科技发展有限公司签订框架合作
协议，打造咸宁军民融合产业示范园，
将科工三院的高端研发和制造技术导
入园区，实现军品向民品转型。李建明
表示，希望投资方尽快派遣专业团队入
驻咸宁，负责大健康产业和无人机等民
用项目投资的具体细节洽谈，争取早日

签订正式投资协议开工建设。
在北京考察期间，李建明热情地向

企业家推介咸宁，表示对签约落户的项
目，市委、市政府将督促有关单位认真
做好征地拆迁、基础设施配套等工作，
加强对接，跟踪服务，确保早开工、早建
设、早投产、早见效。咸宁将突出产业
招商，积极承接京津冀地区产业转移，
大力引进和扶持龙头企业、产业链上下
游关联企业进驻咸宁高新区，集聚发
展，做大做强。

市委常委、市委秘书长王汉桥、咸
宁高新技术产业园区工委书记汪凡非
等参加考察。

李建明赴北京考察招商引资项目

加强项目对接 突出产业招商

8月2日，赤壁金牌电工股份有限公司生产车间，员工正检测产品质量。
该企业是专业生产、销售电线、电缆、PVC电缆料厂家。今年7月，企业成功在

“新三板”挂牌上市，不仅为企业拓展了新的融资渠道，还为企业引入战略投资者
奠定了基础。 记者 张大乐 特约记者 童金健 摄
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本报讯 记者王
凡、通讯员甘源报道：
6 日，在崇阳县青山
镇城万村蔬菜基地，
刘艳军夫妇正在蔬菜
大棚里管理新发芽的
花菜苗。

“因钢架大棚蔬
菜提前一个多月上
市，今年20多亩地的净
收入预计比往年提高
20%。”刘艳军乐呵呵地
说，县政府帮助他从银
行获得贴息贷款，为
新建钢架蔬菜大棚
解决了资金难题。

据悉，为提高土
地产出率，崇阳县加
大财政支农惠农力
度，整合各项涉农资
金500万元，通过提供
政府贴息贷款，帮助

蔬菜种植大户建钢架大棚，着力扶持
蔬菜产业发展。

去年以来，绿田蔬菜专业合作社
通过政府贴息贷款 200余万元，搭建
钢架蔬菜大棚 210个，新增实际效益
突破百万元。

截至目前，该县已建成钢架蔬菜
大棚逾万亩。

本报讯 记者王恬、通讯员陈
涵、李旺清报道：11日，在嘉鱼县新街
镇港东村附近的武汉城市圈外环高
速施工现场，记者看到，部分标段的
道路已经完成沥青铺设，高架桥也完
成部分组接。不远处，一座高速收费
站已初具模型，“嘉鱼北”三个大字赫
然在目，这里就是武汉城市圈外环高
速在嘉鱼县境内的出口。

“这条路计划今年 10 月 1 日通
车，届时嘉鱼居民从城区出发，十分

钟内可以上高速。这也是嘉鱼县加
速融入武汉城市圈的重要标志。”嘉
鱼县交通局负责人说。

交通是影响一个城市发展的关
键因素，以前的嘉鱼“有长江无大桥，
靠武汉无高速”，拥有良好的区位优
势，却是一片“灯下黑”，路难行。

近年来，嘉鱼县瞄准“建设湖北
经济强县、打造长江临港新城”目标，
投资 150亿元，集中力量实施交通重
点项目工程，全力打造连接武汉等周

边地区的快速通道，构建“四纵六横”
道路交通主骨架，形成“连南接北、贯
通东西”的大交通网络，借此加速融
入武汉城市圈。

嘉鱼长江大桥是武汉城市圈环
线高速公路的重要枢纽工程，预计
2019年建成通车。它的建成将结束
嘉鱼拥有 109.6公里长江岸线却没有
长江大桥的历史，推动嘉鱼加快融入
长江经济带，使之成为武汉新港核心
区。

武深高速嘉鱼段总投资81亿元，
全长52公里，按照120公里每小时、双
向 6车道设计，在嘉鱼境内设置 4座
互通。建成后，将结束嘉鱼无高速公
路的历史，届时从嘉鱼驾车到武汉只
需20多分钟。

与此同时，城区三环线、咸潘一级
公路、陆口大桥接线工程陆续建成通
车，武汉新港石矶头港区、潘家湾港区
建设加快推进，将使嘉鱼的交通网更
加完善，实现与大武汉的全面对接。

嘉鱼加速融入武汉城市圈
城区将实现10分钟内上高速
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